

## **BAB V**

### **KESIMPULAN DAN SARAN**

#### **A. Kesimpulan**

1. Ada risiko signifikan yang terkait dengan perjudian online bagi masyarakat, khususnya bagi anak-anak dan remaja. Ini adalah industri yang berkembang pesat dan banyak dipromosikan di platform digital. Masalah hubungan, kerugian finansial yang signifikan, dan tekanan emosional yang disebabkan oleh kecanduan adalah beberapa dampak negatif dari kegiatan ini. Terkait dengan promotor dan dukungan perjudian online, penegak hukum harus mengatasi sejumlah kendala dengan langkah-langkah praktis.

2. Pemerintah, penegak hukum, dan industri perjudian online harus bekerja sama untuk memperkuat peraturan dan mengatasi tantangan yang dihadapi penegak hukum ketika berhadapan dengan promotor atau pendukung perjudian online. Di tingkat nasional dan internasional, peraturan yang ketat dan penegakan hukum yang tegas sangat penting. Untuk memerangi operasi perjudian online internasional, kerja sama antar negara juga diperlukan. Kerja sama ini mencakup pertukaran informasi dan tindakan terkoordinasi untuk menutup server perjudian online yang berbasis di luar negeri.

#### **B. Saran**

Undang-undang yang lebih ketat harus diterapkan oleh pemerintah untuk memantau dan mengatur promosi perjudian online, termasuk promosi yang menampilkan konten yang didukung oleh influencer atau selebritas. Untuk menjamin penegakan hukum yang efisien, badan pengawas khusus yang mengawasi dan mengadili pelanggaran pada platform digital harus dibentuk dan diberdayakan.

Upaya harus dilakukan untuk meningkatkan kesadaran dan pendidikan masyarakat mengenai risiko yang terkait dengan perjudian online. Kampanye pendidikan yang menggunakan media elektronik dan sosial untuk menjangkau khalayak luas termasuk anak-anak dan remaja serta acara komunitas dan pendidikan

**Haryo Cokronegoro, 2024**

***PENGOPTIMALAN PENEGAKAN HUKUM DALAM KASUS***

***PROMOTOR/ENDORSEMENT JUDI ONLINE***

UPN Veteran Jakarta, Fakultas Hukum, S1 Hukum

[[www.upnvj.ac.id](http://www.upnvj.ac.id) – [www.library.upnvj.ac.id](http://www.library.upnvj.ac.id) – [www.repository.upnvj.ac.id](http://www.repository.upnvj.ac.id)]

sangatlah penting. Dengan mengambil tindakan ini, dapat mengurangi peluang mengembangkan kecanduan perjudian online dan dampak buruk yang ditimbulkannya.